

La société [TESSENDERLO](#), groupe belge spécialisé dans la fabrication et la commercialisation de produits chimiques et plastiques, a annoncé que sa nouvelle usine située à proximité de Rouen, dédiée aux engrais liquides, avait démarré la production de Thio-Sul. Cet engrais est à destination des cultures à grande échelle, et cette usine est la première de Thio-Sul située en dehors des Etats-Unis, permettant au groupe d'accroître sa présence locale sur ce type de produit. Tessenderlo emploie 4900 personnes pour un chiffre d'affaires de 1,9 milliard d'euros.